

Jahresbericht 2008 der SP Baar von Simone Hutter

Seit Mai 2008 bin ich, Simone Hutter, Präsidentin der SP Baar. Danielle Silberschmidt, die zusammen mit mir auf der jungen SP-Liste für den Nationalrat kandidiert hat, ist neu im Vorstand.
Das Amt als Präsidentin der SP Baar ist für mich eine Herausforderung, denn dabei zu sein ist spannend, im Hintergrund alles zu organisieren und im Griff zu haben ist schwieriger, als ich gedacht habe. So muss man viele Termine im Griff haben, an wichtigen Veranstaltungen anwesend sein, Präsenz markieren, sich in die Traktanden der Gemeindeversammlung einlesen und an der Vorinformation Bescheid wissen.

Allein würde das nie gehen. Ich danke allen, die mich in der Startphase unterstützen.

Im Verlauf des vergangenen Vereinsjahres reichten wir 3 Interpellationen ein, entweder im Namen der SP Baar oder von Parteimitgliedern:

- Interpellation «Gleiche Löhne für Frauen und Männer – auch in Baar»
- Motion «Kinderfreundliche Gemeinde»
- Interpellation «Situation bei der Langzeitpflege in Baar»

Die Interpellation betreffend «Gleiche Löhne für Frauen und Männer – auch in Baar» wurde an der Gemeindeversammlung vom 23. Juni beantwortet, die Motion «Kinderfreundliche Gemeinde» wurde am 17. September grossmehrheitlich als erheblich erklärt. Die Interpellation «Situation bei der Langzeitpflege in Baar» wurde ebenfalls am 17. September beantwortet. Hier ist hinzuzufügen, dass die Gemeinde Baar eine Umfrage zum Thema Alter und Wohnen im Alter in Auftrag gegeben hat. Erste Auswertungen sind vorhanden, weitere Schritte sind zurzeit in Planung.

Erfreulich ist, dass wir laufend neue Eintritte in die Sektion haben. Nun ist es an uns, diese zu integrieren und zu motivieren, weiterhin aktiv unser Parteileben mitzugestalten.

Verschiedene Mitglieder der SP Baar verfassten, wie alle anderen Ortsparteien ebenfalls, Beiträge für das Parteienforum im Zugerbieter. Zu vorgegebenen Themen, welche die Redaktion jeweils im Sommer mit den Parteien festlegt, vertritt jede Partei ihre Position.

Ich möchte mich ganz herzlich bei all denen bedanken, die die SP Baar in den verschiedenen Gremien, sei es im Gemeinderat, Kantonsrat, Vorstand SP Baar, als Kommissionsmitglied, im Urnenbüro oder in der Geschäftsleitung vertraten. Vielen Dank für euer Engagement.

Ich freue mich sehr, mit dieser Crew in den Wahlkampf 2010 zu steigen und werde mich mit ganzem Engagement für die SP Baar einsetzen.